

# البرنامج الصيفي

## summer program

**Dates:** Weekends from July 2024 to September 2024

**Time:** 3:00 PM - 7:00 PM

**Location:** Al Noor Island, Sharjah

**التواريخ:** عطلات نهاية الأسبوع من يوليو 2024 لغاية سبتمبر 2024

**الوقت:** 3:00 - 7:00 مساءً

**الموقع:** جزيرة النور، الشارقة

### Program Overview:

Join us for an exciting summer program designed for kids to unleash their creativity and explore the beauty of nature. Every weekend, from July to September 2024, Al Noor Island offers a variety of engaging activities and workshops for children to enjoy.

### لمحة عامة عن البرنامج:

انضموا إلينا في برنامج صيفي مشوق صُمم خصيصاً للأطفال لإطلاق العنان لإبداعاتهم واستكشاف جمال الطبيعة. تقدم جزيرة النور مجموعة متنوعة من الأنشطة وورش العمل الجذابة للأطفال للاستمتاع بها خلال أيام العطلات الأسبوعية في الفترة من يوليو 2024 لغاية سبتمبر 2024.

## Activities

## الأنشطة

### Young Gardener

- A guide will be provided to teach kids about gardening, including how to plant seeds and care for their plants.
- Take home a potted plant to nurture and grow.
- Ages 6 to 12

### المزارع الصغير:

- سيحصل الصغار على دليل لتعليمهم أساسيات البستنة التي تشمل كيفية زراعة البذور والعناية بنباتاتهم.
- سيحصل الصغار على أوعية النباتات الخاصة بهم ليتابعوا رعايتها ونموها في منازلهم.
- الأعمار: 6 - 12 سنة

### Art & Crafts Activities:

- Engage in hands-on projects that inspire creativity and imagination.
- Create butterflies and caterpillars with step-by-step instructions.

### أنشطة الفنون والحرف اليدوية:

- شارك في مشاريع عملية تلهم الإبداع والخيال.
- اصنع فراشات ويرقات بتابع التعليمات خطوة بخطوة.

### Coloring our Collection:

- Relaxing and fun coloring activities with a wide range of themes
- Explore different coloring techniques and styles.

### لون مجموعتنا:

- أنشطة تلوين مريحة وممتعة مع مجموعة واسعة من المواضيع
- استكشاف تقنيات وأساليب التلوين المختلفة.

### Butterfly Collage Workshop:

- Create your own artwork using real butterfly wings arranged in a photo frame with pressed flowers.
- Wings are preserved and arranged by Al Noor Island's education team to make a unique collectible.
- Ideal for butterfly enthusiasts and nature art lovers.

### ورشة صناعة كولاج الفراشات:

- اصنع عملك الفني الخاص باستخدام أجنحة الفراشات الحقيقية المرتبة داخل إطار صورة مع الزهور المضغوطة.
- يقوم فريق التعليم في جزيرة النور بالحفاظ على الأجنحة وترتيبها لإنشاء مجموعة فريدة من المقتنيات الفنية.
- مثالية لمحبي الفراشات وعشاق فنون الطبيعة.

### Art in Nature Workshop:

- Enjoy a self-guided nature walk on the island.
- Use our plant identification sheet to find inspiration from the variety of plants for your canvas. You can keep your creation.
- We provide everything you need for your painting, including an easel, painting materials, and a sample tutorial.

### ورشة الفن في الطبيعة:

- استمتع بجولة حرة بدون مرشد في الطبيعة على الجزيرة.
- استخدم ورقتنا التعريفية التي تتضمن شرحاً تفصيلياً لأنواع النباتات الموجودة في أنحاء الجزيرة لتتمكن من اكتشاف مجموعة متنوعة من النباتات لرسمها على قماش الكانفاس، وبإمكان الأطفال الاحتفاظ بلوحاتهم وإبداعاتهم الفنية وأخذها إلى المنزل.
- ستوفر جزيرة النور للمشاركين جميع الأدوات والمستلزمات لرسم لوحاتهم الخاصة، مثل حامل اللوحات ومواد الرسم ودروس تعليمية نموذجية.

## Additional Activities

## أنشطة إضافية

### Daytime Nature Walks and Evening Illuminations

Discover the natural wonders of Al Noor Island with self-guided Nature Walks, where you can explore its diverse flora and fauna. As night falls, immerse yourself in the enchanting atmosphere of the island with captivating illuminations.

### جولات نهائية في الطبيعة وإضاءات مسائية

اكتشف روائع الطبيعة في جزيرة النور واستكشف نباتاتها وحيواناتها المتنوعة خلال جولات حرة في الطبيعة بدون مرشد. وفي المساء، ستستمتع بالأجواء الساحرة للجزيرة التي تتألق بأنوارها الهادئة.

### Butterfly House Exploration:

- Guided tours through the Butterfly Garden, where kids can observe and learn about various butterfly species.
- Interactive sessions on butterfly life cycles and habitats.

### استكشاف بيت الفراشات:

- استمتعوا بجولات برفقة مرشد في حديقة الفراشات، حيث يمكن للأطفال مشاهدة فراشات متنوعة وتعلم الكثير عن فصائلها.
- جلسات تفاعلية مشتركة حول دورة حياة الفراشات وبيئات معيشتها.

### Explorer Pass:

- Navigate the island's tropical maze, completing missions at each attraction to earn stickers and unlock the next level!
- Enjoy a range of activities and challenges at every attraction with the Explorer Pass Ticket.

### تذكرة المستكشف:

- تنقل في ممرات متاهة الجزيرة الاستوائية، وحاول اجتياز كل مهمة في جميع معالم الجذب لتفوز بالملصقات وتتمكن من دخول المستوى التالي!
- استمتع بمجموعة من الأنشطة والتحديات في كل معلم جذب مع تذكرة المستكشف.

### Program Highlights

- All activities are supervised by our education team.
- Materials and supplies are provided for all activities.
- Enjoy a safe and friendly environment for kids to explore and create.
- Each activity has a different fee.

### مزايا البرنامج:

- تخضع جميع الأنشطة لإشراف ومتابعة فريقنا التعليمي.
- تتوافر المواد والمستلزمات لجميع الأنشطة.
- استمتع ببيئة آمنة وودية تتيح للأطفال عالمياً من الاستكشاف والإبداع.
- تُحتسب قيمة الرسوم وفقاً لكل نشاط.

## Registration

To register your child for the Al Noor Island Summer Kids Program, please visit

## التسجيل

لتسجيل طفلك في برنامج جزيرة النور الصيفي للأطفال، زُر الموقع

<https://discovershurooq.ae/d/Al-noor-island>

Limited spots are available, so sign up early to secure your place!

سجل مبكراً في هذا البرنامج. الأماكن المتاحة محدودة!

We look forward to welcoming your kids to a summer filled with creativity, fun, and nature exploration at Al Noor Island!

نتربح حضوركم والترحيب بأطفالكم لقضاء صيف مليء بالإبداع والمتعة واستكشاف الطبيعة في جزيرة النور!